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大学時代のラグビー部OB会にマネージャーだった妻とブレザーにエンブレムを付けて出席しました

田中　義博会長

慰労例会、大勢の参加お待ちしております
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水曜日　１２：３０～１３：３０例会日

会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

先月22日の「第１０回 3クラブ合同育樹祭」の参加ありがとうござい
ました。３０℃越えの本当に暑い日でしたが、怪我人もなく無事終了

することができました。

さて、今日から6月ということで、ロータリー年度の最終月となり、例会

も今日を入れて後4回となりました。
資料をご覧下さい。教育雑誌「内外教育」から引用しました。教育

ジャーナリストの斎藤剛史氏が、「学力論争の背景を変えたもの

は？」と題して書かれた文章です。概要をお話します。

≪資料提示≫・大事なのは知識量と同時に知識をどう使うかである

ことが、現在の教育改革で良くいわれている ・スマホの普及によっ

て誰でも瞬時に欲しい情報が手に入るようになって、単なる知識量と

しての学力の価値が低下した ・人工知能が普及する社会で今まで

のような正解を当てる力を付けるだけの学校教育は役に立たない。

大切なのはいろいろな物を組み合わせて編集し何かを導き出す力で

ある ・知識など測定可能な認知能力よりも、協調性やリーダーシッ

プなど数値化できない非認知能力の重要性がいわれる

現代教育の多難性を表す内容だと思いますので読んで頂ければと

思います。
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新旧クラブ協議会：司会富田次期幹事

新旧クラブ協議会：阿部幹事

幹事報告

前回 37 12 32.4%

今回 37 18 48.6%

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 大和

大和志郎、岡本清司、多田文朗、高山慶司、平尾雅子、佐藤誠吾、室谷直義、広瀬敏之、真鍋克義

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

　６月　８日（水）　ゲスト卓話／ガバナー補佐訪問　　　　　　　　　　　　（プログラム委員会）

　６月１５日（水）　慰労親睦夜間例会　　　　　　　　　　　　　　　　　　（親睦活動委員会）

　６月２２日（水）　最終例会：理事・役員・委員長退任挨拶　　　　　　　　（理事会）

欠席 出席率

ホーム

クラブ

出席者

例会数

計算に

用いる

会員数

メーク

アップ

出席報告出席報告出席報告出席報告

新旧クラブ協議会新旧クラブ協議会新旧クラブ協議会新旧クラブ協議会


